

backstage



PORTFOLIO



THE JUKEBOX SINGERS - Retrosound der 1920er bis 1970er Jahre

Musik/Gesang mit Herz und Seele in den Bereichen

- ✓ Schiffsreisen
- ✓ Konzerte
- ✓ Galas
- ✓ Bälle
- ✓ Dinershows
- ✓ Firmenfeierungen
- ✓ Hochzeiten
- ✓ Mitternachtseinlagen

.... sowie jedes andere Event Ihrer Wahl.

Erleben Sie wie Sängerinnen und Sänger aus Profi-Liga Ihr Event zum Kochen bringen. Höchste Qualität, exzellente Songauswahl und absolute Publikumsnähe zeichnet THE JUKEBOX SINGERS aus.

Warum sollten Sie THE JUKEBOX SINGERS buchen?

Wir liefern Ihnen 8 gute Faktoren:

- I. Wir sind **JUNG** haben aber bereits weitreichende Erfahrungen gesammelt
- II. Wir sind **PROFESSIONELL** und arbeiten deshalb immer auf höchstem Niveau
- III. Wir sind **DYNAMISCH** und passen uns Ihren Anforderungen an
- IV. Wir sind **FLEXIBEL** damit Sie maximal profitieren
- V. Wir sind **SPONTAN** um auf alles sofort reagieren zu können
- VI. Wir sind **KREATIV** und denken auch um die Ecke
- VII. Wir sind **OFFEN** bezüglich Ideen für neue Produktionen
- VIII. Wir sind **ZUVERLÄSSIG** und garantieren Ihnen Entertainment

Die Geschichte

Eine Jukebox ist per Definition ein Automat, der nach Geldeinwurf Musik abspielt. Zwar könnte man so jegliches musikalische Schaffen beschreiben, doch wird man dem Ganzen damit nicht gerecht.

Bei "THE JUKEBOX SINGERS" handelt es sich um eine Ansammlung von verschiedenen Sängerinnen und Sängern sowie Musikerinnen und Musikern, die Lieder aus den unterschiedlichsten Genres im Stil des Jazz und Swing der 1920er bis 1970er Jahre wieder aufleben lassen – eine wahrhaftige, „fleischgewordene“ Jukebox also!

Egal, ob es sich um Queen, Abba, Celine Dion, Adele, Beyonce, die Guns ,n' Roses oder Lady Gaga handelt – hier wird jedes musikalische Kunstwerk nicht wiederverwertet, sondern neu interpretiert.

Auch die beliebten Oldies wie Cheek to Cheek, Puttin on the Riz oder My Way sorgen für herzerwärmende nostalgische Erinnerungen.

Auf einander abgestimmte Stimmen, Lieder und Programme machen Ihr Vorhaben und Ihr Event zu einem emotionalen Erlebnis für alle Beteiligten.

Erlebnis - Emotion - The Jukebox Singers

Wir als Sängerinnen und Sänger von THE JUKEBOX SINGERS haben es uns zur Aufgabe gemacht, Menschen mit unserer Musik und unseren Stimmen emotional zu berühren.

Vertrauen Sie auf unsere Erfahrung, die wir mittlerweile in über 15 Jahren Theater und Showbusiness gesammelt haben.

Mit Leidenschaft und einer großen Freude an der Sache widmen wir uns der Kunst und unseren Projekten. Wesentlich ist dabei, dass wir jeweils individuelle Show-Programme passend für Ihr Event produzieren.

DIE LAUTSTÄRKE BESTIMMEN SIE!

KREUZFAHRTEN

Unsere Programme sind passend für jede Themenkreuzfahrt.
Egal ob jung oder alt, es ist für jeden das Richtige dabei.

Von chillig bis mitreissend - sei es bei lockerer Atmosphäre mit Drinks an der Bar als musikalische Einlage oder bis hin zum schwungvollen und emotionalen Konzert im Theater des Schifffes. Wir bieten für alle Facetten an Board beste Unterhaltung.

Hochzeit & erneutes Ja-Wort an Board

Mit romantischen Balladen, traditionellen Klassikern und schwungvollen Hits machen wir den besonderen Tag an Board zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Natürlich können die Gesangseinlagen ohne Probleme auf den individuellen Geschmack des Brautpaars abgestimmt werden.

Bälle/Mitternachtseinlagen an Board

Auch das ist kein Problem! Eine packende Mitternachtseinlage darf auf keinem Ball fehlen. Lassen Sie Ihre Gäste für ein paar Minuten in die Welt des Vintage-Sounds eintauchen! Mitreißende Hits, beliebt bei Alt und Jung, werden zum Highlight des Abends.



Besetzung

Buchbar sind wir als DUO, TRIO oder QUARTETT.

Moderation und Begleitung durch unsere Showprogramme überzeugen Sie auch hier von unübertrefflicher Professionalität!

Unsere Programme können mit Playbacks und Live-Gesang aufgeführt werden. Des Weiteren verfügen wir über Bandarrangements und können daher mit der Board-Band Ihren Gästen komplettes Live Entertainment bieten.

Optional bringen wir, das passende Soundsystem mit Tontechniker sowie eine moderne Lichtanlage, welche an die Location angepasst sind, mit!
Alternativ findet die Koordination direkt vor Ort statt.

All unsere Sänger sind hervorragend ausgebildet und gestalten Ihr Event zu einem einmaligen und unvergesslichen musikalischen Erlebnis auf höchstem Niveau.

Zusammen sind wir stark

Aus unserer Philosophie sehen wir uns als Partner und dabei spielt das Thema Beratung eine große Rolle. THE JUKEBOX SINGERS verspricht Ihnen nichts, was wir nicht auch halten oder tatsächlich umsetzen können. Denn Ihr Erfolg ist auch unser Erfolg. Je höher und je besser der Unterhaltungsfaktor ist, desto mehr freuen Sie sich und umso mehr freuen auch wir uns.



Referenzen

Im Bereich Show/Konzerte

- Wiener Rathaus/Arkadenhof
- Orangerie Wien (Lions Club)
- Schloss Schönbrunn
- Kaiser Pavillion (Tiergarten)
- Wiener Börse
- Lotto Totto Wien
- Donauinsel

Im Bereich Dinnershow

- Vienna Marriott Hotel
- Sporthotel Royer (Schladming)
- Wellness Hotel Maximilian - Silvestergala (Bad Grießbach bei Passau)
- Hotel Columbia - Silvestergala (Bad Grießbach bei Passau)
- Firma Egri (Messe)

Im Bereich Theater (Musical)

- Elisabeth (Welttournee)
- Tanz der Vampire (Österreich und Deutschland)
- Rebecca (Stage Palladium Theater Stuttgart)
- Das Phantom der Oper (Stage Theater Neue Flora Hamburg)
- Sunset Boulevard (Landes/Stadttheater Klagenfurt)

Im Bereich Sommerfestspiele - Open Air (Musical/Schauspiel)

- West Side Story
- Artus
- Zorro
- Walt Disney's Die Schöne und das Biest
- Aida (Elton John)
- Die 3 Musketiere
- Joseph
- Evita
- Titanic



KONTAKT

beckStage

Christoph Apfelbeck
Fliedergasse 20
2333 Leopoldsdorf/Wien
Austria

mail: info@beck-stage.at
tel: 0043 676 614 25 30

Christoph Apfelbeck

Head of



Der gebürtige Wiener absolvierte seine Musicalausbildung am Vienna Conservatory, sowie an der Bayerischen Theaterakademie August Everding in München. Schon während seines Studiums spielte er in MY FAIR LADY, LUCKY STIFF und DIE DREI GROSCHENOPER. Der Tenor war auf der Felsenbühne Staatz u.a. im Ensemble von EVITA, AIDA und DIE SCHÖNE UND DAS BIEST sowie als Athos in DIE 3 MUSKETIERE, Tony in WEST SIDE STORY und zuletzt in der Titelrolle von ARTUS-EXALIBUR - DAS MUSICAL zu sehen. In Stuttgart stand er in REBECCA als Cover Ben am Stage Palladium Theater und am Stadttheater Klagenfurt in SUNSET BOULEVARD als Myron und Mr. Manfred auf der Bühne. Im Anschluss daran spielte er u.a.

den Tod und Kaiser Franz Joseph in ELISABETH auf Welttournee und Hal in THE SCARLET PIMPERNEL an der Oper Chemnitz. Am Theater St. Gallen spielte er in TANZ DER VAMPIRE als Nightmare Solo 1. Darauf war er beim ersten Musicalsommer Winzendorf in der Rolle des Ramon in ZORRO - DAS MUSICAL zu sehen. Es folgte am Wiener Ronacher Theater das Kultmusical TANZ DER VAMPIRE wo er als Swing, Cover Nightmare 1+2 sowie als Cover Herbert engagiert war. Im darauf folgenden Sommer war er erneut beim Musicalsommer Winzendorf als Athos in DIE 3 MUSKETIERE engagiert. Zuletzt war Christoph Apfelbeck in der Welturaufführung von HEIDI - DAS MUSICAL aus der Feder von Michael Schanze im Ensemble sowie Cover Hr. Sesemann am Wiener Museumsquartier zu sehen. Im Sommer 2019 wird er im Musical DER GRAF VON MONTE CHRISTO auf der Felsenbühne Staatz die Rolle des Villefort verkörpern. Zuletzt war er als Solist mit dem Programm MUSICAL GENTS mit der MS EUROPA auf Großbritannien Rundreise. Ab September 2020 ist er erneut im Musical TANZ DER VAMPIRE am Stage Palladium Theater in Stuttgart zu erleben, aber dieses Mal als Nightmare Solo 2 sowie als Cover Graf von Krolock.